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「環境及自然保育基金」及 

「環境運動委員會」資助計劃項目 

「BEC 低碳校園計劃－國際環保博覽 2015」 

環境局局長與逾 400 名學生討論環境議題 

 

香港，2015年 11月 3日－商界環保協會有限公司 Business Environment Council Limited 於國際

環保博覽的舉行期間，在 2015 年 10 月 31 日（星期六）主辦「與環境局局長對話」活動，邀請了香

港特別行政區政府環境局局長黃錦星先生, JP 與逾 400 名學生交流意見。 

「與環境局局長對話」為商界環保協會其中一個旗艦項目－「BEC 低碳校園計劃－國際環保博

覽 2015」的重要活動之一，旨在透過建立一個互動交流的平台，讓年輕一代有機會與黃局長直接對

話，分享如何實踐低碳生活。 

商界環保協會主席查逸超教授致開幕辭時說：「商界環保協會趁著國際環保博覽這個好時機，今

次是第五年舉辦「與環境局局長對話」活動。同學們可藉此機會與局長對話，認識政府的環保政

策，了解社會現況。『低碳校園』有助學生獲取環保知識，實踐低碳生活。」自 2006 年首屆國際環

保博覽以來，商界環保協會一直支持活動。查教授表示︰「商界環保協會希望透過推動這類環保活

動，為香港發展低碳經濟發揮影響力。」 

環境局局長黃錦星先生以「共創綠活」為題，與學生探討香港的環境議題。藉著難得的對話機

會，學生們積極發問，並分享其對政府的環保政策之意見。 

當天，商界環保協會同時舉辦「國際環保博覽導賞團」。導賞大使帶領參加的學生參觀博覽會內

六個主題展區，學習和探索最新的環保科技，包括節能低碳科技、廢物回收處理、環保產品、環保

服務及科研和綠色建築技術。 

「BEC 低碳校園計劃－國際環保博覽 2015」計劃由「環境及自然保育基金」和「環境運動委員

會」贊助，目的是向年輕一代灌輸環保知識，提高可持續發展的意識和鼓勵綠色生活。除「與環境

局局長對話」及「國際環保博覽導賞團」之外，計劃的一系列活動還包括「冬季『碳』世界」和

「校際低碳微電影製作比賽」。「冬季『碳』世界」於 2015 年 12 月 2 日舉行，學生將考察全港首座

獲頒發綠建環評既有建築暫定鉑金級認證的商業建築物－商界環保協會總部；「校際低碳微電影製作

比賽」將於 2015 年 11 月至 2016 年 3 月舉行，目的是鼓勵同學積極實踐和透過錄像紀錄低碳校園生

活。 

國際環保博覽於 2015 年 10 月 28 至 31 日假亞洲國際博覽館舉行，今年已第十年舉辦，主題為

「邁向可持續發展的綠色未來」。 
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關於商界環保協會有限公司 Business Environment Council Limited 

商界環保協會有限公司 Business Environment Council Limited 是由香港商界成立的獨立慈善會員機

構。自 1992 年成立以來，本會一直是推動香港環保卓越的先驅，宣揚潔淨技術及措施，從而減少廢

物、保護資源、防止污染，強化環保及社會企業責任。透過諮詢、研究、評估、培訓及獎項計劃等，

本會提供全面可持續發展的專業顧問及技術支援，以提升香港的環保效益及邁向低碳經濟。 

如欲查詢更多商界環保協會資料，請瀏覽 www.bec.org.hk。 

 

圖片說明： 

1. 環境局局長黃錦星先生出席商界環保協會主辦的「與環境局局長對話」活動，與逾 400 名學生

討論環境議題 

 

 

2. 商界環保協會主席查逸超教授在「與環境局局長對話」活動上致開幕辭 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.bec.org.hk/
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3. 學生們積極發問，並分享對政府的環保政策之意見 

 

 

4. 環境局局長黃錦星先生（左二）、商界環保協會主席查逸超教授（右一）及香港貿易發展局助

理總裁張淑芬女士（左一）合照 

 

 

免責聲明：在此刊物上 / 任何的項目活動內表達的任何意見、研究成果、結論或建議，並不一定反映香港特別行政區政府、環境及

自然保育基金委員會及環境運動委員會的觀點。 

 


